

Tennis: TG Hörste feiert 40. Geburtstag

## Zum Auftakt ein Grünkohlessen



EHRENPRÄSIDENT NICO SCHULZ (LINKS) SERVIERT DAS HIERZULANDE BELIEBTE WINTERGEMÜSE ZUM AUFTAKT DES JUBILÄUMSJAHRES. DER BISHERIGE 1. VORSITZENDE PATRICK PREUSS ÜBERLÄSST IN DIESEM JAHR DIE BEGRÜSSUNG SEINEM FRISCH INS AMT GEWÄHLTEN NACHFOLGER CHRISTOPHER PAROHL

HALLE-HÖRSTEWB Unter dem Motto „40:love“ feiert die Tennisabteilung der TG Hörste in diesem Jahr ihren 40. Geburtstag. Die Auftaktveranstaltung ist das traditionelle Grünkohl-Essen am Freitag, 8. März.

Um 19 Uhr sind Vereinsmitglieder und Gäste eingeladen, wenn „Ehrenpräsident“ Nico Schulz im Rothaus an der Hörster Straße den Tennisschläger gegen das Kochgeschirr eintauscht und dort das beliebte Wintergemüse frisch zubereitet.

Gründungsdatum der Tennisabteilung ist der 28. März 1984. Bei der Saisonöffnung am letzten April-Wochenende (28.4.) und Im Rahmen einer Sommerparty im August soll der Geburtstag gebührend gefeiert werden. Doch auch der Sport wird in den Mittelpunkt rücken, schließlich hat die TG fünf Mannschaften für den Sommer-Spielbetrieb gemeldet.